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ANFRAGE 
 
 
der Abgeordneten Öllinger, Freundinnen und Freunde 
 
an die Bundesministerin für Gesundheit, Familie und Jugend 
 
betreffend Kreditzinsen der Sozialversicherungsträger 
 
Im Zusammenhang mit der existenzbedrohenden Finanzierungskrise der Wiener 
Gebietskrankenkasse und den bekannt gewordenen bzw. vorgeschlagenen  
Leistungseinschränkungen stellen die unterfertigten Abgeordneten daher folgende 
 
 
 
 

ANFRAGE: 
 
 
1). Wie hoch waren bzw. sind die Zinsbelastungen durch Kredite, die von den 
einzelnen Sozialversicherungsträgern (nach einzelnen Trägern aufgegliedert) 
aufgenommen werden mussten, in den Jahren 
 

a) 2007 
b) 2006 
c) 2005 
d) 2004 
e) 2003? 
 

 
2). Welche Möglichkeiten sehen Sie, damit die Sozialversicherungsträger ihre 
Ausgaben primär über Beiträge decken können? 
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